

Jeudi 3 octobre 2013



EDA Claudy Peitt

EDA Claudy Peitt

Dans le classement des villages, Buisson, Roupage et Thimont raflent la mise devant Sohier. Du côté des villes, Arlon a créé la surprise en décrochant le gros lot.

## Arlon la mieux fleurie, c'est la FTLB qui le dit

Jeudi soir, les résultats du 3<sup>e</sup> challenge province propre et fleurie ont été proclamés lors d'une soirée à Ol Fosse d'Outh. Arlon est la surprise.

**l'avenir.net**

 Retrouvez toutes les photos sur [lavenir.net/arlon-fleurs](http://lavenir.net/arlon-fleurs)


Pour le classement des villes, c'est l'administration communale d'Arlon qui termine première. Quant aux villages, les premiers sont Buisson, Roupage et Thimont.

### • Xavier CREER

Les participants au challenge «Province propre et fleurie» étaient sur leur 31<sup>e</sup> jeudi soir, à Ol Fosse d'Outh. Quoi de plus normal pour annoncer les résultats de la... 31<sup>e</sup> édition. La salle du centre de vacances houffalois était comble, les fleuristes amateurs sont venus des quatre coins de la province pour entendre le fruit de plusieurs semaines d'un travail entamé voici bien des mois. À voir les mines stressées et impatientes plutôt nombreuses, ce concours floral est loin d'être pris à la légère. Chacun ayant investi des heures sans compter pour tenter d'émerveiller en variant couleurs et supports, en alliant beauté et originalité.

Le classement étant divisé en deux depuis quatre ans, séparé entre villes et villages, le challenge provincial a accouché de deux vainqueurs.

Dans le classement des villages, ce sont les villages de Buisson, Roupage et Thimont (via l'ASBL de Vinâl), qui raflent la

mise devant Sohier (comité du village) et Rachecourt (syndicat d'initiative et administration communale). Du côté des villes, Arlon (administration communale) a créé quelque peu la surprise en décrochant le gros lot, devançant Houffalize (administration communale) et Bertrix (administration communale).

«*Quel fleurissement ! Quel choix dans les plantes, les mises en scène, avec originalité et un très bel entretien*», a commenté Pierre Lejeune le président du jury,

### «Faites sortir les jeunes»

C'est que, depuis plusieurs années, le président du challenge, Pierre Lejeune, commente chaque réalisation, n'hésitant pas à pointer les imperfections dans l'espoir d'une amélioration l'année suivante. Et cette édition n'a pas fait exception. «*Quelques décorations florales réussies. Vous nous avez habitués à plus ! Que se passe-t-il malgré nos plus sincères encouragements*», note-t-il, par exemple, à propos de Flohimont, 22<sup>e</sup> des villages.

Si la grande majorité des remarques ont été acceptées, le président du jury a fait monter les décibels provenant des participants en parlant jeunesse.

«*Faites sortir les jeunes de leur chambre, il faut que des plus jeunes participent*», a lancé Pierre-Lejeune, qui a eu en réponse un grondement quelque peu ironique.

Les jeunes femmes de Bercheux auront, par exemple, particulièrement apprécié la remarque. Et la majorité a souri, pensant sans doute que l'idée était belle, mais la réalité du terrain tout autre. Mais ce n'est pas pour autant que la relève ne viendra pas quand nécessaire, certains dans les rangées arguant qu'un tel loisir vient surtout avec l'âge.

En parallèle de ce challenge provincial, en collaboration avec l'AIVE, a été remis un prix spécial propreté.

Existant depuis trois ans, son classement est aussi scindé en deux. Le lauréat de la ville propre n'est autre que Bertrix alors que Menil-Favay (Hotton) devient lauréat des villages. ■

### VITE DIT

#### Récompenses

Le lauréat de la ville propre a reçu un bon d'achat de 1500 €, celui des villages un bon de 1000 €. Pour le challenge province fleurie, des bons d'achats de plantes de 1000 €, 500 €, 375 € et 250 € ont été distribués selon l'ordre du classement. L'inscription était gratuite.

#### Au micro

La soirée a été animée par le président du jury, Pierre Lejeune, avec Marie-Paul Gillet, chef de département à la FTLB (Fédération touristique du Luxembourg beige).

#### Au top

Classé deuxième cette année, Sohier (Wellin) est passé proche du doublé puisqu'il avait remporté le challenge 2012 des villages. Lauréat des villes l'an dernier, Houffalize connaît le même sort que Sohier en montant sur la deuxième marche. On épinglera aussi la belle régularité de Lambermont (Florenville) qui occupe le top 5 pour la quatrième année consécutive.

### Classements

#### Villes

1. Arlon; 2. Houffalize; 3. Bertrix; 4. Bouillon; 5. Saint-Hubert et Durbuy.

#### Villages

1. Buisson, Roupage et Thimont; 2. Sohier; 3. Rachecourt; 4. Petitvoir; 5. Lambermont; 6. Laneuville-au-Bois; 7. Willancourt et Rendeux-haut; 8. Hubermont; 9. Menil-Favay

et Bure; 10. Nadrin; 11. Grandvoir-Fineuse; 12. Courtil-Bovigny; 13. Post-Schadeck; 14. Breuvanne; 15. Rachamps; 16. Nobressart; 17. Rochehaut; 18. Attert; 19. Lischert; 20. Wibrin; 21. Bercheux; 22. Flohimont; 23. Bellefontaine; 24. Salmchâteau; 25. Rossignol; 26. Chassepierre; 27. Halcou-reux; 28. Torgny; 29. Lavacherie; 30. Lottert. ■